22/03/01. Alejandro, conocido como "Alejo" del Barrio de La Vereda.

19/05/01. Joaquín Punzano, ganadero y pastor de La Laguna (paraje entre Siles y Cotillas).

16/06/01. Pedro Tolosa de 80 años y Andrés Gómez Tolosa de 83 años, de Alatoz.

24/09/01. Francisco González Sánchez de 72 años, de El Griego (Ayna).

La parte del trabajo correspondiente a la determinación e identificación de muestras se ha realizado básicamente durante el desarrollo del curso de *Identificación de setas* de la Universidad Popular, en el que, bajo la supervisión de los autores, los participantes en el curso han ido determinando por equipos las diferentes muestras aportadas. La bibliografía básica a la que se ha recurrido para esto, son los trabajos de Andrés Rodríguez y cols. (1992). Bon (1988). Calonge (1990). García Rollán (1993), Lange y cols. (1981), Laessoe y Del Conte (1997). Laessoe (1998). Mendaza y Díaz (1994), Mendaza (1996). Mendaza (1999) y Moreno y cols (1986).

2. CATÁLOGO DE ESPECIES

La exposición de los resultados se ha organizado en géneros, ya que muchos de los nombres y usos populares recogidos se emplean colectivamente para varias especies de un mismo género.

Para cada género se articula la información en tres bloques; en el primero se identifican botánicamente las especies con su nombre popular correspondiente (en algunos casos se aborda la distribución geográfica de los nombres vulgares), en el segundo se hace referencia a la ecología y especialmente a las indicaciones de los informantes sobre este punto, por último en el tercer bloque, que hemos denominado "observaciones" se mencionan aquellos aspectos que hemos considerado más relevantes sobre los conocimientos populares de cada especie.

Los nombres populares recogidos en la provincia de Albacete se señalan en el texto en negrita, mientras que otros nombres utilizados en comarcas limítrofes de otras provincias se entrecomillan.